
 

 

 

ロータリー研究会開催と費用ご負担へのご理解 

 

 

拝啓 「イマージン ロータリー」の新年度を迎え、この新しいテーマの下、皆

様方には何かとお忙しい日々をお過ごしのこととお察し致します。 

 扨、既にご存じの通り、岡山南ロータリークラブの佐藤芳郎パストガバナーが

国際ロータリーの理事に選任され、今年 7 月初日より理事就任以来、多忙な日

程を過ごされています。 

 表記のロータリー研究会は、佐藤様が国際ロータリー理事就任期間の 2 年間

に数回の開催が予定されるものと推測されますが、今年度、初回のロータリー研

究会が今年 11 月 19 日～22 日に既に決定されています。それは、佐藤様の国際

ロータリー理事選任が決定された早い段階で、佐藤様所属の岡山南ロータリー

クラブは自主的にロータリー研究会開催の準備委員会を設けて諸事に対処中、

国際ロータリーのジェニファージョーンズ会長が、こともあろうか、第一回ロー

タリー研究会への出席が予定されたのです。当然ながら全国から多数の出席が

見込まれますので、岡山市内や岡山県内には多数の人数を受け入れる施設は無

く、岡山に近く交通の便利な神戸市内の大規模なポートピアホテルを当該研究

会の開催場所に決めたのです。 

ロータリー研究会は通常、ロータリー活動の内容やその運営に伴う知識、そし

て従事者の行動性、並びに必要な資質や能力向上のための立体的かつ中核的な

総合研修会であります。 

ロータリー研究会の開催は、国際ロータリー理事の佐藤様を輩出した 2690地

区の岡山南ロータリークラブはもとより、2690地区全てのロータリークラブは、

国際ロータリー佐藤理事の任期中、ロータリー研究会は数回の開催が予定され

ますが、その費用について今年度最初の地区諮問委員会に於いて協議し、一人当

たり 5,000 円をもってクラブ会員数の集計額を各ロータリークラブで予算計上

して頂くことが議決されましたので、何卒よろしくご理解賜ります様 お願い申

し上げます。                            敬具 
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